
Questa mattina l’Amministratore Delegato ci ha comunicato che, data l’accelerazione del 
processo di integrazione, il CdA ha deciso di sospendere l’applicazione della ristrutturazione 
della Rete, prevista per metà febbraio. 
Abbiamo anche condiviso con il dott. Bertola la necessità di affrontare, comunque, in tempi 
brevi, gli appuntamenti previsti, come il rinnovo del CIA e la verifica dell’accordo del 
7/2/2015. 
Anche se non è stato argomento dell’incontro, cogliamo l’occasione per anticipare che nei 
prossimi giorni verrà sottoscritto un accordo, per prorogare i termini della scelta del Fondo 
Pensione a cui i colleghi, iscritti al Fondo Pensione Banca Etruria, traferiranno il loro 
“zainetto”. 
Nel frattempo, cercheremo di organizzare per i colleghi interessati degli incontri con i Fondi 
di destinazione. 
Il 2 p.v. è in agenda un incontro tra il Presidente Nicastro ed i Segretari Nazionali delle 
Organizzazioni Sindacali. 
Sarà nostra cura tenervi aggiornati sui prossimi sviluppi. 


